

Christival 2016: „Für Versöhnung braucht es Zeit und Begegnung“ Rekordverdächtig: Europas größtes Picknick mit 14.000 Teilnehmern in Karlsruhe

Christival (Karlsruhe). Am Samstag, den 07. Mai, laden mindestens 1.000 Karlsruher Bürgerinnen und Bürger aus Vereinen, Werken, Kirchen und öffentlichen Einrichtungen die Teilnehmenden des Christivals und interessierte Karlsruher zu Europas größtem Picknick ein. Die rekordverdächtige Veranstaltung mit 14.000 Teilnehmenden findet von 18.30 – 20.00 Uhr im Karlsruher Schlossgarten, alternativ bei Regen in der dm-Arena statt. Die planerische und organisatorische Leitung liegt bei Thomas Schalla, Dekan der evangelischen Kirche Karlsruhe und bei Steffen Beck, Vorsitzender der evangelischen Allianz und leitender Pastor des ICF Karlsruhe.

Dazu bereiten die Einladenden jeweils ein „Vesper“ für mehrere Personen vor und erwarten dann die Gäste an den im Schlossgarten vorbereiteten Picknick-Decken. Nach der Begrüßung durch den Oberbürgermeister der Stadt Karlsruhe, Dr. Frank Mentrup, den Dekan der Evangelischen Kirche in Karlsruhe, Dr. Thomas Schalla, und Steffen Beck haben Gastgeber und Gäste Zeit zum gemeinsamen Essen und Trinken, zum Kennenlernen und zur Begegnung.

„Dieses Picknick ist ein fantastisches Zeichen der Offenheit, Neugier und Gastfreundschaft vieler Menschen aus Karlsruhe. Die Gastgeber investieren Zeit und Kraft. Und sie lassen sich das Ganze etwas kosten.“, so Steffen Beck. Und Karsten Hüttmann, 1. Vorsitzender des Christival, hält das geplante Picknick für ein nachahmenswertes Beispiel des richtigen Miteinanders: „In Zeiten offensichtlicher Unversöhnlichkeit im Privaten und im Öffentlichen, in unserem Land und weltweit, braucht es Menschen mit Zeit, Kraft und dem Mut, aufeinander zuzugehen. Für Versöhnung braucht es Zeit und Begegnung.“

Dem Picknick folgt ab 20.30 Uhr das Christival-Nachtprogramm auf diversen Bühnen in der Karlsruher Innenstadt, bevor die Großveranstaltung dann am Sonntag, dem 08. Mai, mit dem Abschlussgottesdienst in der dm-Arena endet.

Zum bundesweiten „Christival“ werden vom 04. – 08. Mai 13.000 Teilnehmende ab 14 Jahre in Karlsruhe erwartet. Veranstaltet wird das christliche Festival für „Orientierung und Wegweisung, Hilfestellung und Förderung“ vom gemeinnützigen Verein Christival e. V. mit mehr als 130 Mitgliedern. Die Veranstaltung findet mittlerweile zum sechsten Mal seit der ersten Veranstaltung 1976 in Essen statt. 1. Vorsitzender des Vereins und Hauptverantwortlicher der diesjährigen Veranstaltung ist Karsten Hüttmann (Kassel). Weitere Infos sind unter www.christival.de zu finden.

Pressesprecher ist Michael vom Ende (presse@christival.de, Mobil 0175 4165261).